
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 114/2017 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de 
Planejamento e Setor de Engenharia, o seguinte pedido de informação: 

 
 Que nos seja informado se foi realizado estudo para realização de 

calçamento na Rua Areno Leivas, Bairro Hospital. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta da Secretária de Planejamento, através do 
Memorando nº 38 quanto ao Pedido de Providências nº 152 realizado por estes Vereadores, 
foi informado que seria feito estudo para ver a possibilidade de inclusão no cronograma da 
Secretaria de Obras. A referida Rua encontra-se nas mesmas condições e por esta ser de 
chão batido, em períodos de chuvas, os moradores da localidade sofrem com buracos e 
poças d’água, podendo estes fatores causarem acidentes e prejuízos aos motoristas e 
pedestres que por ali transitam. Estes Vereadores estão sendo procurados e questionados 
pelos moradores daquela rua, querendo informações  referente ao pleito mencionado. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 04 de setembro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 115/2017 

 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal, o seguinte pedido de 
informação: 

 
 Solicitamos informações a respeito da criação do Departamento de 

Limpeza Urbana. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do senhor Prefeito Municipal, através do Ofício GP 
210/2017 quanto ao Pedido de Informações Nº 58 solicitado por estes Vereadores, foi 
informado que quanto à criação do referido Departamento, ainda estavam observando os 
resultados das ações que, desde abril, estavam fazendo, conjuntamente, as Secretarias de 
Obras e de Turismo. A criação deste Departamento é necessária para que seja realizada 
fiscalização em nosso município, pois muitos moradores acondicionam seus lixos de forma 
incorreta, o que acaba contribuindo para a proliferação da sujeira, visto estes lixos atraírem 
animais, como também de doenças. Demonstramos preocupação quanto a esta situação, 
pois este descarte incorreto oferece riscos a saúde de todos os munícipes e também atribui 
um mau aspecto para a cidade. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 04 de setembro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 116/2017 

 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte pedido de informação: 

 
 Solicitamos informações a respeito do andamento do Pedido de 

Providência Nº 14, que segue cópia em anexo, realizado por estes 
Vereadores. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Secretário de Obras e Transportes, através do 
Memorando nº 07, foi informado que iriam providenciar esta obra, vendo a disponibilidade 
de recursos no orçamento e que fariam o possível para atender este pedido. Já se passaram 
quase 7 meses e a construção deste abrigo ainda não foi realizada, sendo assim, os 
munícipes que necessitam frequentar o Posto de Saúde no Bairro Dr. Leônidas Calero 
acabam ficando sob sol e chuva enquanto esperam o atendimento, principalmente nesta 
época de chuvas e em que apenas a Médica Yamisleidys Fernandes Araujo realiza os 
atendimentos. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 04 de setembro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 117/2017 

 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
                                                        

 
Os vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 

forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal o seguinte pedido de 
informação: 
 

 Solicitamos informações sobre a efetivação do Plano de Prevenção 
Contra Incêndio junto ao cemitério municipal bem como nas capelas 
integrantes a este. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
Justificamos o presente pedido na preocupação que temos quando das 

aglomerações em decorrências de velórios e enterros, bem como visitações ao cemitério 
municipal. O requerido se faz necessário, tendo em vista o disposto no Decreto Estadual n.º 
51.803 de 10 de setembro de 2014, o qual estabelece as normas sobre segurança, prevenção 
e proteção contra incêndio nas edificações e áreas de risco de incêndio no Estado do Rio 
Grande do Sul, onde classifica, especificamente, no anexo A – das edificações e áreas de 
risco quanto à ocupação, no grupo F-2 – Local religioso e velório: igrejas, capelas, 
sinagogas, mesquitas, templos, cemitérios, crematórios, necrotérios, salas de funerais e 
assemelhados. Diante disso, solicitamos informações sobre a efetivação do PPCI no 
referido local, caso ainda não tenha sido implantado, qual a previsão para seu cumprimento. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 05 de setembro de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 


